

**ENTSORGUNG VON ELEKTRO- UND ELEKTRONIKGERÄTEN NACH EEG/DEE-RICHTLINIE  
DISPOSAL OF ELECTRICAL AND ELECTRONIC EQUIPMENT ACCORDING TO THE EEG/DEE DIRECTIVE**

(Gilt für die EU und andere europäische Länder mit getrennten Sammelsystemen)

In Übereinstimmung mit der Richtlinie 2012/19/EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE/EEG) darf dieses Zielfernrohr nicht als unsortierter Siedlungsabfall entsorgt werden. Bitte entsorgen Sie dieses Produkt, indem Sie es an Ihren Händler oder an eine kommunale Recycling-Sammelstelle in Ihrer Nähe zurückgeben. Falls Ihr Zielfernrohr noch Batterien enthält, müssen diese entfernt und entsprechend den gesetzlichen Vorschriften entsorgt werden. Weitere Informationen zu diesem Thema finden Sie auch im Internet oder auf der Webseite Ihres kommunalen Entsorgers.

*(Applies to the EU and other European countries with separate collection systems).*

*In accordance with the Waste Electrical and Electronic Equipment Directive 2012/19/EU (WEEE/EEG), this scope must not be disposed of as unsorted municipal waste. Please dispose of this product by returning it to your dealer or to a municipal recycling collection point near you. If your rifle scope still contains batteries, these must be removed and disposed of in accordance with legal requirements. You can also find further information on this subject on the Internet or on the website of your municipal waste disposal company.*

**ANMERKUNGEN ZUR GELTENDEN EU-BATTERIERICHTLINIE  
NOTES ON THE APPLICABLE EU BATTERY DIRECTIVE**

Gemäß der europäischen Batterierichtlinie 2006/66/EG sind der Vertrieb, die Rücknahme und die umweltverträgliche Entsorgung von Batterien und Akkus geregelt.

Für die SCHMIDT & BENDER Zielfernrohre darf nur die Batterie des Typs CR-2032 verwendet werden.

Die vorschriftswidrige Verwendung dieser Batterie oder die Verwendung anderer, nicht dafür vorgesehener Batterietypen kann unter Umständen zu einer Explosion führen!

SCHMIDT & BENDER übernimmt keine Garantie, wenn nachgewiesen werden kann, dass elektronische Geräte durch die Verwendung falscher Batterien zerstört wurden.

Stellen Sie daher bitte sicher, dass die folgenden Punkte beachtet werden:

- Batterien sollten nicht über längere Zeit dem Sonnenlicht, Hitze oder Feuchtigkeit ausgesetzt werden. Sie dürfen auch nicht in eine Mikrowelle oder einen Hochdruckbehälter gelegt werden - es besteht Brand- oder Explosionsgefahr!
- Werfen Sie die Batterie niemals in ein Feuer, erhitzen Sie sie nicht, laden Sie sie nicht auf, nehmen Sie sie nicht auseinander und zerbrechen Sie sie nicht.
- Bewahren Sie Batterien außerhalb der Reichweite von Kindern auf. Lassen Sie die Batterien nicht herumliegen, da sie von Kindern oder Haustieren verschluckt werden könnten.

*In accordance with the European Battery Directive 2006/66/EC, the sale, return and environmentally compatible disposal of batteries and rechargeable batteries are regulated.*

*Only the CR-2032 battery may be used for the SCHMIDT & BENDER riflescopes.*

*The use of this battery contrary to regulations or the use of other battery types not intended for this purpose may lead to an explosion under certain circumstances!*

*SCHMIDT & BENDER will not assume any warranty if it can be proven that electronic devices have been destroyed by the use of incorrect batteries.*

*Therefore, please ensure that the following points are observed:*

- Batteries should not be exposed to sunlight, heat or moisture for extended periods of time. They should also not be placed in a microwave oven or a high-pressure container - there is a risk of fire or explosion!
- Never throw the battery into a fire, heat it, charge it, take it apart or break it.
- Keep batteries out of the reach of children. Do not leave batteries lying around as they could be swallowed by children or pets.

**Für Rückfragen erreichen Sie unsere Kundenhotline unter:  
For further questions you can reach our customer hotline at:**

**+49 (0) 6409 8115-911**